



0 - Utilidad de la Ecografía en el estudio de la Hidradenitis supurativa

P. Riquelme Montaño, M.P. Gómez Molinero, R. Díaz Manga, J.L. Payares Cordero y P. Jiménez Villares

Hospital de Jerez, Jerez de la Frontera, España.

Resumen

Objetivo docente: Estudiar y describir las principales características ecográficas de la hidradenitis supurativa, enfermedad dermatológica crónica con un patrón clínico evidente.

Revisión del tema: Los principales hallazgos en ecografía de la hidradenitis supurativa son una alteración difusa del patrón dérmico, un engrosamiento dérmico, la presencia de pseudoquistes dérmicos, el engrosamiento del folículo piloso y la detección de colecciones fluidas y de tractos fistulosos.

Conclusiones: La hidradenitis supurativa es una enfermedad inflamatoria crónica que sigue unos patrones clínicos definidos. Los ultrasonidos nos pueden ayudar a identificar signos de esta enfermedad, incluso cuando la enfermedad es menos evidente a la exploración clínica, por la capacidad de la ecografía de valoración de lesiones más profundas no identificables en la exploración clínica.